

0724 46  
SYMPOSIO

SOBRE

CONSERVACION EN AMERICA LATINA CON REFERENCIA ESPECIAL A LA CIENCIA,  
CONSERVACION Y DESARROLLO ECONOMICO DE LAS GALAPAGOS

Por Harold Jefferson Coolidge

Auditorio Principal, Universidad de Guayaquil  
Guayaquil, Ecuador : Marzo 4 de 1964

9:00 a.m. - 1:00 p.m.

SYMPOSIO DE GUAYAQUIL

INTRODUCCION

Tengo especial placer al inaugurar esta reunión que congrega a científicos y funcionarios, dedicados al fomento de la conservación de algunos países de América Latina; quienes espero puedan establecer este Simposio de Guayaquil, como un importante paso nuevo en el crecido entendimiento internacional, y la cooperación y conservación dentro del Hemisferio Occidental.

El tiempo y lugar seleccionados, para esta reunión son de especial significado debido a los hechos que recientemente han tenido lugar en la dedicación de la Estación de Investigaciones Charles Darwin, en las Islas Galápagos el 21 de Enero y la firma del acuerdo entre el Gobierno Ecuatoriano y la Fundación Charles Darwin; celebrado en Quito el 14 de Febrero. Debemos añadir a esto, la llegada al Continente del distinguido grupo de científicos; que participaron en el Proyecto Científico Internacional Galápagos de la Universidad de California para informar de sus hallazgos efectuados durante cinco semanas de trabajo de campo en las islas sobre lo que hemos oído anoche. Su contribución ejercerá especial fuerza sobre el problema a ser enfrentado por nuestro país anfitrión y sus científicos algunos de los cuales presentarán trabajos en la reunión de esta tarde.

Son los científicos Ecuatorianos, quienes tendrán la responsabilidad de planear el futuro desarrollo científico y económico de las Galápagos, tomando en consideración en todo momento los principios básicos de conservación y de responsabilidad, que tienen para mantener, la Herencia Darwin, al mismo tiempo que custodian las especies únicas de animales y

plantas que son de especial significado a la humanidad en todo el mundo. Yo quiero llamar vuestra atención a este punto. Recomendación N° 17 de la Primera Conferencia Mundial de Parques Nacionales, llevada a cabo en Seattle en Julio, 1962, que dice así :

"CONSIDERANDO QUE LA vida salvaje única de las Galápagos es del más grande interés científico e histórico para el mundo entero,

"Y CONSIDERANDO QUE la Fundación Charles Darwin, con la asistencia de la UNESCO y otras agencias, ha establecido una importante estación de investigación en la Isla de Santa Cruz para el uso de científicos de todas las naciones,

"LA PRIMERA CONFERENCIA MUNDIAL DE PARQUES NACIONALES, cordialmente felicita al Gobierno de la República del Ecuador por las medidas administrativas y legales ya tomadas, para crear reservas naturales en las islas, y afirma su creencia de que la cooperación de las autoridades Ecuatorianas, con los conservacionistas de todas las naciones, tendrá éxito en preservar las Islas Galápagos, y su vida salvaje en perpetuidad para la inspiración de toda la humanidad" .

Guayaquil es la entrada a las Galápagos y también a la rica vida marina del Pacífico, el cual reposa entre estas costas y esas islas. Es por lo tanto más apropiado que nosotros debemos reunirnos aquí para discutir los problemas de conservación. Nosotros apreciamos especialmente la invitación para llevar a cabo esta reunión aquí en la Universidad de Guayaquil, cuyo distinguido Rector Alfonso Martínez Aragón, nos dará la bienvenida .